

spa by CLARINS



INTERCONTINENTAL.
GENÈVE

“

Prendre du temps pour s'offrir un Soins du visage ou du corps n'est plus un luxe mais une nécessité de la vie contemporaine. Aujourd'hui, être bien dans sa tête, ça commence par bien s'occuper de soi. Chez Clarins, depuis toujours, notre mission est d'assurer votre bien-être et de mettre votre beauté en valeur.”

“Taking time for a Facial or Body Treatment is not a luxury but a necessity in today's world. Nowadays, feeling good begins by taking care of yourself. At Clarins, our mission has always been to ensure your well-being and enhance your beauty.”

*Dr. Olivier Courtin-Clarins
Directeur Général de Clarins
Clarins Managing Director*

“

Les plantes, notre science.

Les chercheurs Clarins mobilisent toutes les ressources de la science pour percer les secrets de beauté des plantes, analyser leurs propriétés cosmétiques, étudier leurs interactions sur la peau.

Et pour concevoir des formules uniques, performantes, avant-gardistes qui respectent l'équilibre naturel de la peau.

CHEZ VOUS

Les routines beauté Clarins.

Après le Soins, l'esthéticienne vous conseille les produits qui sauront le mieux prendre soin de votre peau, elle vous confie ses secrets d'application pour prolonger les bienfaits des Soins Clarins chez vous.



“Plants, our science.

Clarins Researchers use all the resources of science to uncover the beauty secrets of plants, analyze their cosmetic properties and study their interactions with the skin. To design unique, high-performance, pioneering formulas which respect the skin's natural balance.

AT HOME

Clarins beauty routines.

After the Treatment, your Beauty Therapist recommends the best products for your skin, and shares her application secrets to prolong Clarins Treatment benefits when you get home.



Lumière, pureté et sérénité.

A l'intérieur de cet hôtel prestigieux se cache le spa by Clarins avec sa piscine d'où on peut admirer les neiges éternelles... Se lover sur un transat dans une ambiance luxueuse et intimiste.

Savourer l'instant présent grâce à l'expérience des soins Clarins dans une atmosphère zen et raffiné pour un moment de détente inoubliable.

La carte de soins du Spa by Clarins de l'Hôtel InterContinental Genève allie aromathérapie et phytothérapie autour d'un vaste choix de soins visage et corps, afin que tout un chacun bénéficie du soin le plus adapté à ses besoins. La gamme de soins et de traitements sont fidèles au principe fondamental de Clarins : traiter la peau avec douceur avec des gestes fluides, des pressions bien régulières, sans jamais provoquer de déplacements des tissus. 6 salles de soins, un accès à l'espace sauna et hammam et une salle de repos font de cet espace un escale beauté et bien-être incontournable au cœur de Genève.

Une salle pour deux est aussi à votre disposition pour partager votre moment de détente avec un(e) ami(e) ou votre compagnon/compagne.

Light, purity and serenity.

Inside this prestigious hotel lies the Spa by Clarins with its luxurious, intimate atmosphere. Admire spectacular views of eternal snow from the swimming pool...

Enjoy the experience of a Clarins Treatment in a Zen-like and sophisticated ambiance for an unforgettable moment of relaxation.

Spa by Clarins offers many choice of care and treatment faithful to the fundamental principle of Clarins : treat the skin gently with fluid manoeuvres, regular pressure, without causing tissues displacements.

With 6 treatment rooms, the Spa by Clarins at Hotel InterContinental Geneva combines both aromatherapy and herbal medicine in a wide choice of care for the wellbeing of the face and of the body.

You have access to the sauna, the hammam and to a relaxation room. A couple treatment room is also available to share your moment with a friend or your partner.

Carte des Soins

- 12 Les Soins Visage
- 14 Les Soins Corps
 - Soins Corps
 - Gommages
 - Enveloppement
- 17 Les Soins Maternité
- 18 Les Soins Spécifiques
- 18 Les Soins Réconfortants
- 20-21 Les Massages
- 23 Les Parcours Beauté
- 23 Les Abonnements
- 24 Les Services
 - Les Epilations
 - Le Maquillage
 - Beauté des mains et des pieds
- 28 Politique d'annulation
et recommandation avant un soin

Treatment List

- 13 *Facial Treatments*
- 15 *Body Treatments*
 - *Body Treatments*
 - *Exfoliating Treatments*
 - *Body Wraps*
- 17 *Pampering Beauty for mother-to-be*
- 19 *Specific Treatments Page*
- 19 *Comforting Treatments*
- 20-21 *Massages*
- 23 *Beauty Programmes*
- 23 *Packages*
- 25 *The Services*
 - *Hair Removal*
 - *Make-Up*
 - *Hands and foot beauty*
- 29 *Cancellation policy and
pre-treatment recommendations*



Les Soins Tri-Actifs Visage Clarins.

Les Soins Experts Jeunesse

Chaque Soins est unique : l'esthéticienne adapte sa gestuelle et les produits à vos besoins et vos envies. Au cœur du Soins, un Massage Visage Anti-Âge lifte, remodèle, raffermi et relaxe : une gestuelle inédite de sculpture des formes du visage. Les résultats jeunesse sont visibles immédiatement.

Soins 1h / CHF 165
Soins 1h30 / CHF 220

Soins Lift Redensifiant 50+

Redensifier et raviver l'éclat des peaux matures

Pour les peaux affaiblies par les modifications hormonales, priorité densité ! Ce Soins défroisse les traits, resculpte et redéfinit les contours du visage, réduit visiblement les rides, atténue les taches. Votre peau est plus dense, plus rebondie, votre teint plus éclatant, plus lumineux.

Chez soi : la ligne Muti-Intensive.

Soins Lift Raffermissant 40+

Raffermir et diminuer visiblement les rides

En perte de fermeté ? Ce Soins dynamise les fonctions vitales de la peau pour une triple action jeunesse ciblée sur les rides, la fermeté et l'élasticité. Rides lissées, traits liftés, peau raffermie, vous êtes encore plus rayonnante !

Chez soi : la ligne Muti-Régénérante.

Soins Eclat Lissant 30+

Lisser les premières rides, protéger la peau du stress urbain

Pour les peaux stressées en manque d'éclat : estompe ridules et rides précoces, atténue les marques de fatigue, protège l'épiderme des agressions externes. Les rides sont visiblement lissées, votre peau paraît plus souple, tonique, parée pour résister au trépidant rythme de vie citadin.

Chez soi : la ligne Multi-Active.

Les Soins Experts Essentiels

Des formules concentrées en extraits de plantes, des gestes experts, des mains attentives. Clarins prend soin des préoccupations essentielles des femmes. Et crée pour chacune des Soins sur mesure à l'efficacité optimale, immédiate et durable.

Soins 1h / CHF 165
Soins 1h30 / CHF 220

Soins Pureté Eclat Mat

Purifier et matifier

Ce Soins détox contribue à rétablir l'équilibre des peaux mixtes ou grasses. Les impuretés sont éliminées en douceur, les brillances diminuées, les pores resserrés. Votre peau est nette, fraîche et éclatante de santé.

Chez soi : la ligne Eclat Mat.

Soins Super Hydratant

Redonner confort, douceur et éclat

Hydratation multi-niveaux et nutrition intense pour les peaux sèches et fragilisées. Les rougeurs sont atténuées, les ridules de déshydratation repulpées, les tiraillements disparaissent. Votre peau retrouve toute sa souplesse, sa douceur et sa vitalité.

Chez soi : la ligne Hydra-Essentiel.

Soins Unifiant Perfecteur

Estomper les taches et unifier le teint

Le Soins effet peau neuve des teints irréguliers : contribue à estomper les taches pigmentaires, atténuer les zones d'ombre, raviver la luminosité naturelle de la peau. Votre teint est plus uniforme et lumineux. Vous affichez la plus belle des carnations. La vôtre.

Chez soi : Mission Perfection.

Soins Eclat Fraîcheur

Réveiller la bonne mine qui sommeille en vous

Conçu pour les adolescents, ce soin énergise, nettoie en profondeur et hydrate la peau pour un effet bonne mine naturel et instantané.

Chez soi : la ligne Eclat du Jour.

Clarins Tri-Active Facial Treatment.

The Every Age Experts.

Every Treatment is unique: the Beauty Therapist adapts her movements and the products she uses to your needs and preferences. The Treatment is centered around an Anti-Ageing Facial Massage which lifts, reshapes, firms and relaxes. It includes unique massage techniques that sculpt the contours of the face, giving immediately visible rejuvenating results.

Treatment 1h / CHF 165
Treatment 1h30 / CHF 220

Lifting Replenisher 50+

Replenish and boost the radiance of mature skin

The priority for skin that has been weakened by hormonal changes is density. This Treatment smooths the features, resculpts and redefines facial contours and visibly reduces the appearance of wrinkles and dark spots. Your skin is replenished and plumper and your complexion becomes more radiant and luminous.

At home: the Super Restorative range.

Power Firmer 40+

Firm and visibly diminish the appearance of wrinkles

Loss of firmness? This Treatment stimulates the skin's vital functions to deliver a triple rejuvenating action targeting wrinkles, firmness and elasticity. Wrinkles are smoothed, the facial features are lifted, the skin is firmer, and you look incredibly radiant!

At home: the Extra-Firming range.

Radiance Smoother 30+

Smooth away first wrinkles and protect skin from urban stress

For stressed skin that lacks radiance: reduce the appearance of fine lines and premature wrinkles, diminish signs of fatigue and protect the skin against external aggression. Wrinkles are visibly smoothed and your skin appears more supple, toned and ready to resist the hectic pace of city life.

At home: the Multi-Active range.

The Skin Solution Experts.

Formulas with a high concentration of plant extracts, paired with expert techniques and attentive hands. Clarins takes care of women's essential beauty concerns and has created tailor-made Treatments for each one that deliver optimal, immediate and long-lasting benefits.

Treatment 1h / CHF 165
Treatment 1h30 / CHF 220

Clear Skin Refiner

Purify and control shine

This detoxifying Treatment helps to restore the balance of combination and oily skin. Impurities are gently removed, shine is reduced and pores are tightened. Your skin is clean, fresh and glowing with health.

At home: the Truly Matte range.

Moisture Quencher

Restore comfort, softness and radiance

Multi-level moisturization and intense nourishment for dry, weakened skin. Redness is reduced, dehydration fine lines are plumped and feelings of tightness disappear. Your skin is once again wonderfully soft and supple and its vitality is restored.

At home: the Hydra-Essentiel range.

Even Skin Perfector

Reduce the appearance of dark spots and unify the complexion

The Treatment for an uneven complexion, to restore skin that looks like "new": it helps to minimize the appearance of dark spots, brighten darker areas and revive the skin's natural radiance. Your complexion is more even and luminous. You have the most beautiful skin tone. Your own.

At home: Mission Perfection Serum.

All-Round Refresher

Revive your healthy glow.

Designed for teenagers, this Treatment energizes, moisturizes and softens the skin to create an instant, natural-looking healthy glow.

At home: the Daily Energizer range.
The Skin Solution Experts.

Les Soins Tri-Actifs Corps Clarins.

Le corps, c'est Clarins. Et depuis toujours. Spécialiste de la minceur et de la fermeté, Clarins est l'expert des Soins du corps. A chaque problème, une solution Clarins. A chaque préoccupation, sa réponse beauté.

Les Soins Corps

Soin 1h / CHF 155

Mission Fermeté

Cure de jeunesse pour la peau

Ce soin corps agit à la fois sur la densité et l'élasticité de la peau, les deux facteurs du vieillissement cutané. Raffermissant, il redonne au corps sa tonicité, à la peau sa souplesse et son aspect lisse

Chez soi : Lift Fermeté, Huile "Tonic".

Soin Expert Minceur

Sculpte votre silhouette

Les actions drainantes et raffermissantes du Soin vous aident à atteindre une silhouette redessinée où vous le souhaitez. Les zones de cellulite incrustées et naissantes sont visiblement réduites, votre peau se sent Ô combien confortable et lisse. Sa capacité à redéfinir la silhouette est prouvée. Vous ne vous serez jamais sentie aussi bien !

Chez soi : Body Fit.

Les Gommages

Soin 1h / CHF 125

Un gommage de la tête aux pieds avant votre Soin corps prépare parfaitement la peau et optimise les résultats beauté.

Objectif Peau douce

Faire peau neuve

Une double exfoliation mécanique et biologique qui purifie la peau pour retirer toutes les cellules mortes et impuretés suivie d'un Soin hydratant. La peau est douce et souple de la tête aux pieds. Elle respire à nouveau.

Chez soi : Gommage Exfoliant Peau Neuve.

Gommage Tonic Sucré-Salé

Ce gommage exotique est un cocktail de sels marins, d'huiles essentielles aromatiques tonifiantes et énergisantes. Il dynamise harmonieusement l'esprit.

Chez soi : Gommage Tonic.

Les Enveloppements

Soin 50 min / CHF 125

Enveloppement Détox

Enveloppement douceur à la boue végétale d'argile verte additionnée d'un concentré minceur.

Action affinante et drainante pour une silhouette harmonieuse.

Clarins Tri-Active Body Treatment.

Clarins is the body expert. And always has been. Clarins, the body contouring and firming specialist, is also the Body Treatment expert. For every problem, Clarins has a solution. For every beauty concern, Clarins has an answer.

Body Treatments

Treatment 1h / CHF 155

The Firming Age Corrector

A youth boost for your skin

The body treatment works on both the density and tone of the skin, which are the two factors involved in skin smooth and supple.

At home: Extra Firming Body Lotion, Tonic Body Treatment Oil.

Contour Shaper

Sculpt your figure

This treatment's draining and firming benefits help you refine the contours of your body wherever you feel you need it most. Stubborn and newly forming areas of cellulite are visibly minimized, leaving your skin incredibly soft and smooth. Its sculpting ability is proven. You've never felt better!

At home: Body Fit.

Exfoliating Treatments

Treatment 1h / CHF 125

An exfoliating treatment from head to foot, before your Body Treatment, perfectly prepares the skin and ensures optimal beauty results.

The Polisher

The double mechanical and biological body scrub which purifies the skin and eliminates all the dead cells and impurities. It is followed by the moisturizing treatment. The skin is left, soft and supple, from head to toe, and can finally, breathe again

At home: Exfoliating Body Scrub For Smooth Skin.

Fruit & Salt Scrub

This exotic scrub is a blend of sea salt and aromatic invigorating and revitalizing plant essential oils. It gently energizes the mind.

At home: Tonic Body Polisher.

Body Wraps

Treatment 50 min / CHF 125

Contouring Body Wrap

Gentle wrap in green clay plant-derived mud enhanced with a slimming concentrate. Refining and draining action for a smooth, sleek figure.



Les soins Maternité

Pionnier de la beauté de la future et nouvelle maman, Clarins, auteur du livre "Donner la vie en beauté", a su s'entourer de professionnels pour mettre au point un programme dédié à toutes celles qui souhaitent être femme autant que mère pendant cette période essentielle de leur vie. À l'Institut, deux Soins spécifiques, des gestes adaptés, des produits performants, des conseils... Avec Clarins à ses côtés, chaque future et nouvelle maman avance sereinement sur le chemin de la maternité.

Neuf Mois en Beauté * 1h45 min | CHF 255

L'indispensable des futures mamans

Un Soin complet spécialement pensé pour les femmes enceintes. Objectif détente et régénération de la peau, en attendant bébé. Les tensions sont dénouées, les jambes allégées, le dos soulagé et l'élasticité de la peau est améliorée aidant ainsi à prévenir les marques de grossesse tant redoutées.

Chez soi : Gommage Exfoliant Peau Neuve, Soin Complet Spécial Vergetures, Huile "Tonic", les soins Buste, Lait Jambes Lourdes.

Neuf Mois de Légèreté * 50 min | CHF 125

Soin cocooning du corps qui soulage le dos, allège les jambes, améliore l'élasticité de la peau et prévient les marques de grossesse.

Chez soi : Baume Corps Super Hydratant, Huile "Tonic", Lait Jambes lourdes.

L'instant Détente Jeune Maman par Deep Nature**

1h30 min | CHF 200

Gommage + massage l'étoile : Pour renouer avec votre corps après l'accouchement, associer ces deux soins pour un effet peau neuve et un instant détente juste pour vous.

L'instant Détox Jeune Maman par Deep Nature**

1h30 min | CHF 200

Gommage et taille affiné ou jambes légères : Pour renouer avec votre corps après l'accouchement, associer ces deux soins pour un effet peau neuve et redessiner votre silhouette.

* De 3 à 8 mois de grossesse ** Soins après grossesse

Pampering Beauty for mother-to-be

Clarins, the pioneer in beauty for new mothers and mothers-to-be and author of the book "Pregnancy, the most beautiful days of your life", has worked with professionals to develop a programme devoted to all those who want to feel like a woman and a mother during this important time in their lives. Clarins Institute has two specific Treatments offering specially adapted techniques, high-performance products and advice... With Clarins at their side, every new mother and mother-to-be can advance along the path of motherhood with total peace of mind.

Beautiful Mother-to-Be* 1h45 min | CHF 255

A complete Treatment that has been specially designed for pregnant women. The aim here is to relax and regenerate your skin while you are waiting for your baby to arrive. The Treatment relieves tension, lightens the legs, eases the back, improves skin elasticity and helps prevent the dreaded marks that are associated with pregnancy.

At home : Exfoliating Body Scrub For Smooth Skin, Stretch Mark Minimizer, Tonic Body Treatment Oil, Bust Care products, Energizing Emulsion for tired legs..

Nine Months of Lightness* 50 min | CHF 125

An enveloping body treatment that relieves the back, lightens the legs, improves skin elasticity and prevents stretchmarks.

At home : Moisture-Rich Body Lotion, Tonic Body Treatment Oil, Energizing Emulsion for tired legs.

L'instant Détente Jeune Maman by Deep Nature **

1h30 min | CHF 200

Body Scrub + Star Massage: To rebound with your body after childbirth, associating both care for a new skin effect and a relaxing moment just for you.

L'instant Détox Jeune Maman by Deep Nature**

1h30 min | CHF 200

Body Scrub and lighter legs or refined waist: To rebound with your body after childbirth, associating both care for a new skin effect and body contours are refined.

* From 3 to 8 months pregnancy ** After birth treatments

Les Soins Zones spécifiques

Des Soins très ciblés pour agir sur chacune des préoccupations beauté et conserver un visage et un corps zéro défaut. Une véritable stratégie de précision, mains et produits conjugués, pour agir vite et bien, là où c'est nécessaire.

Recommandés en appoint des autres Soins visage et corps

Soin 30 min / CHF 85

Beauté et Jeunesse du Regard

Soin absolu qui rajeunit, lisse et embellit toute la zone regard, de temps à temps. C'est prouvé.

Chez soi : Concentré Zone Regard Multi-Intensif, Sérum Super Lift Multi-Régénérant, Multi-actif Yeux.

Jambes Légères

Soin rafraîchissant qui délasse et soulage les jambes lourdes et fatiguées.

Chez soi : Lait Jambes Lourdes.

Dos Soulagé

Soin qui décontracte profondément pour assouplir et libérer les tensions. Détente immédiate.

Chez soi : Bain Relax.

Solutions Rondeurs Rebelles

Ce soin ciblé contribue à affiner, raffermir et embellir les rondeurs rebelles du ventre et de la taille, des hanches, des bras, des genoux. Pour chaque Soin de 30 minutes, deux zones sont traitées suivant les besoins.

Chez soi : Masvelt.

Soin Beauté éclair par Deep Nature

Soin beauté instantané qui efface toute marque de fatigue et assure un maquillage une luminosité et une tenue exceptionnelle.

Dos, Nuque et Epaules Détendues

Modelage détente pour un maximum de bien-être. Libère et délasse les tensions concentrées sur la zone dos, nuque et épaules.

Chez soi : Huile "Relax".

Visage et Dos Relaxés

Massage détente, une vraie relaxation pour un maximum de bien-être, avec la détente des traits du visage et la décontraction du dos.

Chez soi : Bain Relax.

Les Soins Réconfortants

Soft and Sweet

1h | CHF 145

Gommage & massage bien-être. Le Soin 2 en 1 idéal pour une peau douce et un corps détendu.

Chez soi : Lait Hydratant Corps Soyeux.

1, 2, 3 Soleil

1h30 | CHF 180

Ce Soin auto-bronzant pour le visage et pour le corps offre un hâle superbe et uniforme vraiment naturel. Vous ressortez dorée, la peau lumineuse, douce et hydratée, comme si vous rentriez de vacances. Prête à bronzer ?

Chez soi : Gommage Exfoliant Peau Neuve.

Specific Treatments

Precisely targeted Treatments that work on every beauty concern and help maintain a flawless face and body. They involve high-precision movements, with the combined action of hands and products, to act quickly and effectively just where needed.

Recommended to complement other Facial and Body Treatments.

Treatment 30 min / CHF 85

Smooth & Luminous Eyes

A complete treatment that visibly rejuvenates and enhances the beauty of the entire eye area, from temple to temple. Proven results.

At home: Super Restorative Total Eye Concentrate, Extra-Firming Serum Super Lift, Multi-Actif Yeux.

Lighter Legs

A refreshing treatment which relaxes and relieves tired, heavy-feeling legs.

At home: Energizing Emulsion for tired legs

Back Relief

A treatment which deeply relaxes to soothe and release tension. For an immediate feeling of relaxation.

At home: Relax Bath.

Stubborn Curves Solution

This targeted Treatment helps to refine, firm and improve the look of stubborn curves on the abdomen and waist, hips, arms and knees. Each 30 minute Treatment focuses on two areas, depending on individual needs.

At home: Body Shaping Cream.

Beauty flash facial by Deep Nature

8 hours of sleep in an express treatment! An immediate flash of beauty which takes away any signs of fatigue and leaves skin radiant for long-lasting makeup.

Back, Neck & Shoulder Relief

A relaxing massage to promote maximum well-being. It soothes and releases all tension concentrated on the back, neck and shoulders.

At home: Relax Body Treatment Oil.

Face & Back Relief

Deeply relaxing massage for maximum wellbeing to relax the face and ease the back.

At home: Relax Bath.

Comforting Treatments

Soft and Sweet

1h | CHF 145

The combination of a Scrub and Well-Being Massage. The ideal two-in-one treatment for soft skin and a relaxed body.

At home: Satin-Smooth Body Lotion.

The Sun Glow

1h30 | CHF 180

This Treatment for the face and body leaves you with a beautiful, even, incredibly natural looking tan and soft, luminous, moisturized skin. As if you'd just come back from your vacation!

At home: Clarins self tanners.

Massages Signature Deep Nature

«L'Oxygène»

45 mn – 60 mn : CHF 120 – CHF 155

Un massage sportif alliant des manœuvres énergisantes et tonifiantes. L'Arnica permettra à votre corps une récupération musculaire, l'huile essentielle de Gaulthérie dynamisera votre esprit. Si votre corps était fatigué, l'Oxygène lui apportera un nouveau souffle.

«L'Étoile»

NOUVEAUTE 2017

45 min – 60 min : CHF 115 – CHF 145

La nature de vos émotions pour libérer les tensions. Concentré sur les mains et/ou les pieds, sur le visage et la tête pour un vrai lifting naturel, ce mélange de manœuvres harmonieuses accompagnera votre esprit dans les étoiles.

Rituel relaxant inspiration Polynésienne

45 min – 60 min : CHF 115 – CHF 145

Composé de techniques occidentales drainantes, asiatiques énergisantes et polynésiennes décontracturantes.

Massage aux Pierres Chaudes

1h | CHF 155

Un massage qui combine huiles essentielles et pierres chaudes. Ce massage permet une relaxation intense ainsi qu'une détente musculaire et mentale totale. Les tensions se libèrent, un pur moment de plaisir.

Chez soi : Huile "Relax".

Pieds Relaxés

45 min | CHF 115

Un programme cocooning pour des pieds doux et détendus. Le gommage Tonic apporte douceur et fraîcheur infini tandis que le massage apaise les tensions liées au stress ou la fatigue tout en réactivant la circulation pour des jambes légères.

«Oxygen» massage

45 mn – 60 mn : CHF 120 – CHF 155

A sports massage combining energising and tonifying movements. Arnica allows muscular recuperation, and wintergreen essential oil energises your mind. If your body is tired, the Oxygen massage will offer it a new lease of life.

«Star» massage

45 min – 60 min : CHF 115 – CHF 145

The nature of your emotions to release tension. Focused on the hands and/or feet, the face and the head for a true natural boost, this harmonious blend of manoeuvres will lift your mind into the stars.

Polynesian relaxing ritual

45 min – 60 min : CHF 115 – CHF 145

Combining relaxing Polynesian massage techniques with Western draining and Asian energising techniques. This ritual is an invitation to travel, and brings a feeling of deep relaxation.

Hot Stone Massage

1h | CHF 155

A massage that combines essential oils and hot stones to promote intense relaxation, as well as helping both the muscles and the mind to relax. Tension is released for an experience of pure pleasure.

At home : Relax Body Treatment Oil.

Relaxed Feet

45 min | CHF 115

A pampering package for soft and relaxed feet. The Tonic polisher leaves skin smooth and provides long lasting freshness while the massage realises tension linked to tiredness and stress, whilst boosting circulation for light legs

Les Massages

Les massages Clarins, ce sont des gestuelles minutieuses, effectuées par des mains expertes. C'est aussi l'efficacité de produits de soins exclusifs qui utilisent les exceptionnels pouvoirs aromatiques et phytothérapeutiques des huiles essentielles. Une expérience inoubliable qui ravit tous les sens.

Massage Equilibre aux Huiles Essentielles

1h – 1h20 : CHF 145- CHF185

Ce massage, fondé sur les 6 touchers fondamentaux, détend le corps et rétablit une circulation harmonieuse des énergies. Effectué avec l'Huile "Tonic" pour stimuler le corps et l'esprit ou l'Huile "Relax" pour une sensation de détente absolue.

Chez soi : Huile "Relax", Huile "Tonic".

Le Soin Signature : L'Art du Toucher 1h30 | CHF 225

Un menu rééquilibrant complet pour le visage et le corps composé en 3 temps dédiés à 3 touchers énergétiques. Il relaxe, revitalise et régénère de la tête aux pieds. Détente, mobilisation des énergies, puis bien-être total, l'esthéticienne enchaîne trois temps de modelages ciblés: le toucher équilibrant, le toucher stimulant, le toucher enveloppant.

Chez soi : Double Serum, Eaux de Soins, Baume Corps Super Hydratant, Huile "Relax".

Clarins massages involve highly precise movements carried out by expert hands. This is combined with the effective action of exclusive skin care products which use the exceptional aromatic and phytotherapeutic powers of essential oils. For an unforgettable experience that brings pleasure to all the senses.

Rebalancing Massage with Essential Oils

1h – 1h20 : CHF 145- CHF185

This massage is based on the six fundamental forms of touch to promote complete relaxation and restore energy to the body. Carried out with "Tonic" Oil to stimulate the body and mind or "Relax" Oil for a feeling of complete relaxation.

At home : Relax or Tonic Body Treatment Oil.

The Treatment Signature : The Art of Touch 1h30 | CHF 225

A complete rebalancing programme for the face and body composed of three steps devoted to the three energizing touches. It relaxes, revitalizes and regenerates from head to foot. Relaxation, release of energies, then total well-being... the Beauty Therapist carries out in three steps, three targeted massages: the balancing touch, the stimulating touch and the enveloping touch.

At home: Double Serum, Treatment Fragrances, Moisture-Rich Body Lotion, Relax Body Treatment Oil.

Les Parcours Beauté

2 Soins Clarins consécutifs à choix -10%
Effectués le même jour

Parcours Cocooning par Deep Nature 1h15 | CHF 195
Gommage & enveloppement !

Parcours Détente par Deep Nature 1h30 | CHF 200
Soin visage Beauté éclair par Deep Nature 30 min
et massage 1h !

Rien que pour mon Corps 2h | CHF 335
Gommage, enveloppement & soin du corps !

La Totale ! 2h30 | CHF 370
Soin du visage, gommage & soin du corps !

Mariez vous en beauté CHF 595
2 Soins du visage, épilation des sourcils, maquillage mariée,
jeunesse des mains, gommage du corps.

Les Abonnements

5 Soins Clarins identiques au choix - 15%

Travels Beauty

2 consecutive Clarins Treatments -10% of your choice on
the same day

Cocooning Programme by Deep Nature 1h15 | CHF 195
Body Scrub & Body Wrap.

Relaxation Programme by Deep Nature 1h30 | CHF 200
Beauty Flash Facial 30 min and massage 1h .

Just for my body 2h | CHF 335
Body Scrub, Body Wrap & Body Treatment.

The Full Treatment! 2h30 | CHF 370
Facial treatment, Body Scrub & Body Treatment.

Beautiful Wedding CHF 595
2 Facial Treatments, Eyebrows Waxing, Wedding Make-Up,
Hands youth Treatment, Body Scrub.

Subscription

A choice of 5 identical Clarins treatments - 15%

Le Maquillage

Atelier Maquillage

1h15 | CHF 155

Vous avez toujours rêvé d'avoir des conseils professionnels pour votre maquillage. Aujourd'hui, c'est possible grâce à Clarins. Laissez-vous guider dans le choix des teintes et des textures, apprenez les meilleures techniques d'application et toutes les astuces pour un maquillage toujours réussi.

Maquillage Événement

45 min | CHF 95

Envie de changer de look ? Une soirée, un événement particulier ? Réservez une séance de maquillage personnalisée et laissez notre experte vous maquiller avec vos couleurs préférées pour créer votre « look » selon vos envies, du plus naturel au plus sophistiqué. Soyez la plus belle !

Maquillage Mariée

CHF 145

(essai gratuit)



Les Epilations

Forfait jambes-bikini-aisselles*

Forfait demi jambes-bikini-aisselles*

Jambes complètes

Demi jambes

Aisselles

Bras complets

Demi bras

Dos ou torse

Bikini

Bikini brésilien ou intégral

Visage

Sourcils

Lèvre ou menton

*supplément bikini brésilien ou intégral

Avec soin ou produit	Sans Soins ou produit
CHF 120	CHF 135
CHF 100	CHF 115
CHF 80	CHF 100
CHF 60	CHF 80
CHF 35	CHF 55
CHF 65	CHF 85
CHF 45	CHF 65
CHF 65	CHF 85
CHF 35	CHF 55
CHF 65	CHF 85
CHF 50	CHF 65
CHF 25	CHF 30
CHF 15	CHF 20
	+ CHF 25

Les Services

Jeunesse des Mains

Beauté des Pieds

Supplément Gel Color

Pose Gel Color seul

Jeunesse des Mains pour l'homme

Beauté des Pieds pour l'homme

Teinture cils ou sourcils

Teinture cils & sourcils

Avec soin ou produit	Sans Soins ou produit
CHF 90	CHF 125
CHF 95	CHF 130
CHF 40	
CHF 80	
CHF 50	CHF 85
CHF 80	CHF 115
CHF 45	CHF 65
CHF 60	CHF 80

Make-Up

Make-Up One-to-One

1h15 | CHF 155

You've always wanted some professional advice for your make-up. Now you've got it, thanks to Clarins. Find out how to choose shades and textures, learn the best application techniques and get all the tips for perfect make-up every time.

At home: Instant Light Radiance Boosting Complexion

Base, BB Skin Detox Fluide SPF 25, Wonder Perfect Mascara, Instant Light Natural Lip Perfector.

Make-Up To Go

45 min | CHF 95

Want a different look? Going to a special event or evening out? Then book a personalized make-up session and let our make-up pro create just the "look" you want, from the most natural to the most sophisticated, using the colours of your choice. You've never looked so beautiful!

At home: Everlasting Foundation +, Blush Prodiges, Be Long Mascara, Ombre Matte, Joli Rouge.

Bridal Make-Up

CHF 145

(1 trial included)

Hair Removal

Legs-bikini line-armpits package*

Half legs-bikini line-armpits package*

Complete legs

Half legs

Armpits

Complete arms

Half arms

Back or Chest

Bikini line

Brazilian or full bikini

Face

Eyebrows

Lip or chin

*extra brazilian or full bikini

With treatment or product	Without treatment or product
CHF 120	CHF 135
CHF 100	CHF 115
CHF 80	CHF 100
CHF 60	CHF 80
CHF 35	CHF 55
CHF 65	CHF 85
CHF 45	CHF 65
CHF 65	CHF 85
CHF 35	CHF 55
CHF 65	CHF 85
CHF 50	CHF 65
CHF 25	CHF 30
CHF 15	CHF 20
	+ CHF 25

The Services

Hands Youth Treatment for her

Feet Youth Treatment for her

Supplement Color Gel

Application Gel Color only

Hands Youth Treatment for him

Feet Youth Treatment for him

Eyelashes or eyebrow tinting

Eyelashes & eyebrow tinting

With treatment or product	Without treatment or product
CHF 90	CHF 125
CHF 95	CHF 130
CHF 40	
CHF 80	
CHF 50	CHF 85
CHF 80	CHF 115
CHF 45	CHF 65
CHF 60	CHF 80

Messieurs, tous nos soins sont adaptables à votre peau grâce à notre gamme spécifique Homme.

Gentlemen, all our treatments can be adapted to your skin thanks to Clarins men's range of products.



Politique d'annulation et recommandations avant un Soin

Comment préparer mon rendez-vous Skin Spa ?

A quelle heure dois je me présenter pour mon soin ?

Merci d'arriver au moins 10 minutes à l'avance avant votre soin. Cela vous permettra de vous détendre et de profiter pleinement de votre soin. Lors de votre première visite, nous vous proposerons de remplir un questionnaire beauté afin de répondre au mieux à vos préoccupations et attentes beauté.

Dois je porter une tenue particulière pour mon soin ?

Rassurez vous ! Votre esthéticienne vous remettra tout le nécessaire pour profiter agréablement de votre soin.

Si je suis en retard ?

Par respect pour la cliente suivante, nous vous proposerons le meilleur soin adapté à cette situation.

J'ai une allergie/ contre-indications médicales.

Puis je faire un soin Clarins ?

Nous vous recommandons de mentionner tout phénomène allergique ou contre-indication médicale au moment de la prise de votre rendez vous. Nous vous conseillerons le soin le mieux adapté à vos besoins.

Un soin Clarins est il contre-indiqué durant la grossesse ?

Nous vous recommandons d'attendre un minimum de 12 semaines de grossesse avant de prendre rendez vous. Nous vous proposerons alors un soin spécifique développé pour les futures mamans. Vous pourrez renouveler le soin autant de fois que vous en sentirez le besoin.

Est-ce que je peux venir avec mes enfants durant le rendez vous ?

Pour des raisons de sécurité, nous ne pourrons prendre en charge vos enfants et créer une parenthèse de bien être pour un instant rien qu'à vous !

Est-ce que je peux annuler mon rendez-vous ?

En cas d'annulation, merci de nous contacter 24 heures à l'avance minimum. Sans respect de ce délai, nous serions dans l'obligation de facturer votre soin.

Les soins Clarins sont-ils entièrement manuels ?

Les soins Clarins sont des soins 100% manuels et sur mesure, respectant chaque type de peau et chaque préoccupation beauté.

Si j'achète un abonnement est-il possible de le partager avec une amie ?

Les abonnements sont nominatifs , il n'est donc pas possible de partager votre abonnement avec une tierce personne.

En cas d'empêchement, veuillez nous avertir 24 heures à l'avance, sinon nous serions dans l'obligation de facturer 50% de la prestation.

Cancellation policy and pre-treatment recommendations

How to prepare for my Skin Spa time?

Should I arrive before or on time for my treatment?

Please arrive at least 10 minutes before your appointment because this gives you time to unwind and get more out of the early stages of your treatment and also allows us to review your current treatment needs.

What should I wear to my appointment?

Whatever you are wearing that day is suitable. However, if you have booked the Self Tanner Treatments it is advisable to wear loose clothes and open footwear afterwards.

What will I be wearing during the treatment?

For most treatments, you will be asked to remove some items of clothing and for body treatments we provide you with disposable underwear in generous sizes. Your comfort is our number one priority and enveloping fluffy white towels preserve your modesty at all times.

I have a medical condition/allergy; can I still have a Clarins treatment?

It is always advisable to mention any medical conditions or allergies when making an appointment so that we can guide you on the best treatment option to book.

Can I have Clarins treatments during pregnancy?

We advise you to wait until you have completed the first 12 weeks of your pregnancy before booking treatments. At that point we recommend the Clarins Pampering Beauty Treatments developed especially for mothers-to-be. Then, it is very much down to your personal comfort as to how long into your pregnancy you continue to have treatments.

Can I bring my baby/small child with me to my appointment?

Unfortunately, for health and safety reasons we are unable to allow this. So think of your local Clarins Skin Spa as your personal beauty space, a peaceful place for a little "me time".

What is the Clarins Cancellation Policy?

We require 24 hours' notice to cancel or change an appointment . Otherwise, you will lose your booking fee.

Are Clarins treatments always carried out by hand?

Clarins treatments are carried out 100% by hand and are made to measure, respecting each skin type and every beauty concern.

If I buy a subscription is it possible to share it with a friend?

Subscriptions are name-specific and it is therefore not possible to share your subscription with a third party.

Should you be unable to keep your appointment please inform us 24 hours in advance, otherwise we will be obliged to charge you 50% of the cost of the treatment

Horaires :

Du lundi au Mardi de 9h à 20h
Du Mercredi au Vendredi de 9h à 21h
Du Samedi au Dimanche de 9h à 18h

Adresse :

7-9 chemin du petit Saconnex
CH 1209 Genève Suisse
2ème étage

Réservation au :
+41 (0)22 740 46 27
depuis la chambre *from your room* 37 12
clarinsintergva@deepnaturespa.ch

CLARINS

www.clarins.ch



INTERCONTINENTAL®
GENÈVE



DEEP NATURE
SPA · WELLNESS

www.deepnature.fr